

Communiqué de presse

**Mobilisation du collectif Robin.es des Toits
SOUTIEN A LA MOBILISATION
SOUTIEN AUX REVENDICATIONS**

Actuellement, une mobilisation a lieu devant l'ancienne Auberge de Jeunesse, Impasse de la Petite Corraterie, à Louis Blanc.

Ce bâtiment, appartenant à la mairie de Montpellier, est vacant depuis plusieurs années, comme de nombreux autres à Montpellier.

Le collectif Robins des Toits, constitué de personnes sans-abris et de soutiens, occupe les lieux et appelle la mairie à proposer une solution pérenne d'accueil digne des personnes actuellement exposées aux dangers de la vie à la rue.

Ce collectif rappelle que des solutions existent. La ville de Montpellier et la Métropole disposent de moyens importants mais très peu de moyens sont prévus pour les personnes sans-abris.

D'autres grandes villes confrontées à des situations similaires, comme Strasbourg, Lyon ou Paris, sont montées au créneau pour rappeler l'état à ses obligations liées au droit fondamental à l'hébergement inconditionnel.

Enfin la Mairie a la possibilité de proposer un conventionnement avec le collectif et les associations qui le soutiennent afin que ce bâtiment puisse accueillir des occupant.e.s qui s'engagent à habiter cet endroit de façon responsable.

**NOUS SOUTENONS CETTE REVENDICATION ET APPELONS LA MAIRIE A NEGOCIER
AVEC LES PERSONNES ACTUELLEMENT MOBILISEES DEVANT LE BATIMENT**

Signatures : Collectif Migrant.es Bienvenue34, DAL Montpellier et alentours, LDH section de Montpellier, Luttopia, MAJIE, MRAP, NPA34, Parti de Gauche , RESF34, Solidaires 34 , Solidaires Etudiant.es Montpellier, UCL